



comunicado

Departamento de Salud

Salud hace llamado a la vacunación de cara al regreso escolar

San Juan, Puerto Rico - (21 de enero de 2021)- En la búsqueda constante de reforzar la protección contra el COVID-19 en Puerto Rico, el Departamento de Salud (DS) y el Departamento de Educación (DE) en unión a 34 proveedores llevarán a cabo una jornada de vacunación para niños mayores de 5 años de cara al regreso a clases de manera presencial y así minimizar el riesgo de transmisión por el virus.

Los proveedores se han unido al esfuerzo “VacuTour Back to School” que comienza hoy viernes, 21 y continúa el sábado, 22 de enero en 34 puntos de vacunación que abarcan todas las regiones de la Isla.

“Es importante brindarles seguridad a nuestros niños en su regreso a clases y mantener espacios educativos saludables. Hay que minimizar el riesgo de transmisión por COVID-19 y ha quedado demostrado como la vacuna es la forma más confiable de generar protección. Debemos continuar el ritmo de vacunación y el llamado a papá, mamá o tutor es a vacunarlos contra el coronavirus ya sea con la primera, segunda o dosis de refuerzo”, manifestó el secretario del DS, Carlos Mellado López.

El Secretario detalló que al momento para el grupo de edad de 5 a 11 años 227,919 han sido alcanzados con al menos una dosis y 85,471 cuentan con la serie completada.

De igual manera, enfatizó que a la fecha 128,115 del grupo etario de 12- 17 años son elegibles para administrarse la dosis de refuerzo y puedan aprovechar la actividad del fin de semana para recibir su vacuna. “Nuestros proveedores han sido bien colaboradores, hemos logrado acceder a la vacuna y los padres han respondido al llamado de vacunar a sus hijos. Han creído en la ciencia y les han regalado salud a los menores. Ahora, también debemos reforzar esa protección y que el grupo de edad de 12-17 años reciba su dosis de refuerzo.

Entre más vacunados en la comunidad escolar podemos prevenir expansión del virus y minimizar el riesgo de transmisión dentro de centros educativos, escuelas, colegios, universidades”,

Dentro de ese grupo etario 17,872 niños cuentan con su dosis de refuerzo. Es importante mencionar que, de acuerdo con las recomendaciones de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, siglas en inglés) toda persona mayor de 12 años debe recibir su dosis de refuerzo de Pfizer cinco meses después de haberse inoculado con las dos dosis iniciales.

Además, se recomienda una tercera dosis de vacuna de Pfizer para los niños inmunocomprometidos de cinco a 11 años, 28 días después de la segunda inyección. Para más información y contactar el proveedor más cercano puede comunicarse al 787- 709-4610 o a través de las redes sociales del Departamento.

###

